



## **YAO**

Musicien, directeur artistique et entrepreneur

Né en Côte d'Ivoire de parents togolais, la réputation de Yao n'est plus à faire. Il est musicien, directeur artistique et général de sa propre maison de disques Intello-Productions. Il mène ses projets d'une main de maître, en plus de soutenir la carrière d'autres artistes. Artiste pluridisciplinaire; poète, à l'approche éclectique et aux escapades fréquentes dans divers univers musicaux, YAO est comparable à un troubadour des temps modernes; son doux mélange de poésie Slam, Funk et Soul lui a valu en 2013, un Prix Étoile Galaxie. En 2015, il décrochait 7 nominations au Gala des prix Trille Or 2015, entre autre dans les catégories « Meilleur Interprète masculin », « Meilleur album » et « Coup de cœur des médias », en plus de se voir attribuer la même année, le Prix Édith-Butler par la Fondation de la SPACQ (Société Professionnelle des Auteurs et des Compositeurs du Québec).

YAO est un incontournable de la musique franco-ontarienne d'aujourd'hui. Diversité et métissage : ces deux mots la caractérisent. Elle chante tout, souvent avec légèreté, mais parfois aussi avec sérieux et esprit critique. Et elle traverse les cultures, bénéficiant de son talent infini.